



Chile sumó cuatro nuevas medallas de oro en Panamericanos Junior

ASUNCIÓN. El remo y el ciclismo en pista consiguieron las preseas doradas que mantienen a la delegación nacional en el tercer lugar tras Brasil y EE.UU.

@TEAMCHILE_COCH



EL EQUIPO DE OCHO CON TIMONEL FEMENINO DE REMO CELEBRÓ TRAS IMPONERSE A CANADÁ.

El Austral

Una nueva jornada llena de medallas protagonizó ayer la delegación chilena en los Juegos Panamericanos Junior de Asunción (Paraguay) que reúne a deportistas menores de 22 años.

Liderado nuevamente por el equipo de remo, al que se sumó el ciclismo, el Team Chile sumó cuatro nuevas medallas de oro para completar 11 puestos en lo más alto del podio, lo que al cierre de esta edición mantenía al representante nacional tercero en el medallero solo por detrás de Brasil (33 oros) y Estados Unidos (11, pero más preseas de plata y bronce).

La jornada comenzó con una nueva presea dorada en el remo femenino: la dupla de Emilia Liewald y Camila Cofré obtuvo el triunfo en la categoría dos sin timonel, lo que representaba la medalla 18 para nuestro país, que terminó la jornada con 23.

Pero el show del remo no se



@TEAMCHILE_COCH

EL CUARTETO MASCULINO DE PERSECUCIÓN VENCió A ARGENTINA.

detuvo y minutos más tarde el equipo femenino de ocho con timonel se adjudicó la victoria en una final en que disputaron el primer lugar con Canadá, gracias a la excelente actuación de Amanda Araneda, Camila Cofré, Antonia Liewald, Emilia Liewald, Antonia Pichott, Emily Serandour, Felipa Rosas, Emilia Rosas y Josefa Ceballos (timonel).

Hasta ese momento el remo nacional había obtenido meda-

llas en las nueve finales disputadas: seis de oro y tres de plata.

HORA DEL CICLISMO

Los triunfos chilenos no solo estuvieron en el agua, sino que llegaron también a la pista de ciclismo, que entregó también dos medallas de oro ayer en la tarde gracias a los equipos de persecución.

El cuarteto femenino compuesto por Javiera Garrido, Marlen Rojas, Martina Rojas y

Maite Ibarra desarrolló una excelente carrera para vencer en la final al representante de Colombia, con lo que se sumó e décimo oro para Chile.

En la final masculina disputada inmediatamente después el equipo integrado por Josafá Cárdenas, Martín Mancilla Raimundo Carvajal y Diego Rojas dio cuenta del combinado argentino para colgarse también la presea dorada, la undécima del Team Chile.

PRESEAS EN JUDO

Pero no todo fue oro: en deportes individuales el judo entregó también medallas para el equipo nacional.

Marko Figueroa venció en la disputa por la medalla de bronce en menos de 100 kilos: al vencer al venezolano Gustavo Cañizales. Y Karla Casas obtuvo la tercera presea de esta disciplina al quedarse con la plata en la categoría de más de 78 kilos tras caer en la final frente a la especialista cubana Dayanara Curbelo. CS